

### III) Perspective cavalière

**IMPORTANT** : En mathématiques pour dessiner un solide on utilise un procédé appelé « perspective cavalière »

- Les faces avants et arrières (situées dans le même plan que la feuille) peuvent être dessinées en **vraie grandeur**.
- les droites parallèles en réalité doivent également apparaître comme parallèles sur le dessin
- les arêtes de même longueur dans la réalité doivent également être de même longueur sur le dessin.
- **Les arêtes cachées sont représentées en pointillés.**

